

西能病院

新副病院長に就任!



ご挨拶 西能病院の発展に尽くす

本年は私にとって50歳になる節目の年です。また、先頃は10年永年勤続の表彰を授かる機会もありました。そんな区切りの年に、西能病院の副病院長に就任させていただくこととなりました。正直なところ、責任の重大さに身の引き締まる思いで一杯です。自分にそのような大任が務まるか不安を感じておりますが、増田病院長、市村副病院長のご指導の下、職員や当院を利用されている皆様のお力添えをいただき、精一杯頑張る所存ですのでなにとぞよろしくお願い申し上げます。

昨今の医療情勢は目まぐるしく変化しており、本年度も診療報酬改定が行われたばかりです。そうした折にあっても当院が今後10年・20年と永続的に発展していくためには、まずこの変化に柔軟に対応していくことが必要です。さらにまた、今後起こるだろう将来の変化を読んでいくことも必要です。どんな組織であれ、変化に対し、先手を打って対応していかなければ発展はありません。

変化の中で新しい魅力や価値を作ることがより重要です。柔軟に変化しながらも、患者さんに受け入れられ、周囲が真似たくなるような「西能スタイル」を作り出せば、当院は永続的に発展していくのではないでしょう。将来には、そんな仕事に貢献できればと願っています。若輩者ではございますが今後ともご指導ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

西能病院 副病院長 **信清 正典** 医師

